



Noviembre-Diciembre 2010, Nº 2

Red de Comunicación

El espacio de las personas de



LAS PERSONAS

Lucía y Nuria ganan los Premios a la Eco-eficiencia

La primera edición de los Premios a la Eco-eficiencia de FCC ya tiene ganadoras. Se trata de Lucía Monforte Guillot, del Departamento de Medio Ambiente de FCC Construcción (a la izquierda en la foto) y Nuria Caba i Calbet, de la Delegación de Barcelona Exterior Medio Ambiente (a la derecha). Lucía ganó el premio con un plan de movilidad sostenible para una empresa responsable y Nuria con un proyecto consistente en la mejora de la gestión de céspedes para un mejor aprovechamiento del agua en riego.



Compañeros de Chequia ayudan en las inundaciones de Frydlant

Empleados de .A.S.A. de diferentes partes de la República Checa se han desplazado hasta la localidad de Frydlant (a unos 130 kilómetros al noreste de Praga) para participar en las labores de ayuda puestas en marcha tras las fuertes inundaciones que afectaron la región hace unos meses.



Candelario Toribio salva la vida a un joven de Albacete

Un conductor del camión de recogida de residuos de FCC en Albacete, Candelario Toribio, salvó la vida a un joven de la capital manchega de unos 20 años que dormía en el interior de un contenedor.



Comunicarse entre compañeros con lenguaje de gestos

Jovica Milic es un joven serbio de 28 años, trabajador de .A.S.A., cuya discapacidad auditiva no le impide estar plenamente integrado en su trabajo. Sus compañeros han aprendido el lenguaje de signos para comunicarse con él y que Jovica se sienta uno más de la plantilla de .A.S.A.

CORPORATIVO



El Código Ético, cada vez más accesible para las personas de FCC

FCC ha puesto a disposición de sus empleados un canal de comunicación en la intranet corporativa y un apartado de correos (apdo. 19312 28080 Madrid) para la notificación confidencial y sin riesgo alguno de represalia de supuestos incumplimientos de su Código Ético. Además, el Grupo ha puesto en marcha un plan de difusión y formación para la divulgación de su contenido.

CONOCIMIENTO

Los investigadores de Cementos Portland

Capitanados por el director general de Medio Ambiente y Sostenibilidad de Cementos Portland Valderrivas, José Ignacio Elorrieta, un equipo de 77 miembros forman el equipo de investigación del grupo cementero encargados del desarrollo de nuevos productos, de mejor calidad y más ecoeficientes. En la foto, junto a Elorrieta (en el centro) aparecen Serafín Lizárraga (primero por la izquierda), Covadonga González (a su lado), Arancha Díaz (a la derecha de Elorrieta) e Ignacio Machín.



RESPONSABLES



Voluntarios de FCC en Madrid festejan la Navidad con los mayores

Un grupo de voluntarios de FCC se desplazó a la Residencia Nuestra Casa en Collado Villalba (Madrid) para festejar la Navidad con los residentes de esta instalación construida gracias a la aportación de Esther Koplowitz.



OTRAS NOTICIAS

El Ayuntamiento de Badajoz y FCC recogen en globos los deseos navideños de los habitantes de la ciudad extremeña.



FCC y sus empleados construyen con PLAN un centro escolar en Haití.



El programa de radio dedicado a la inserción social "Los Gestionadores" ha contado con la participación de FCC.



El equipo de FCC en Vitoria, comprometido con la sostenibilidad de la Capital Verde Europea de 2012.



Vladimir, empleado de .A.S.A. en Liberec (República Checa), nos habla del orgullo que produce mejorar el aspecto del lugar donde vives.



Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si quieres ver más información, entra en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>
Si deseas aportar ideas para próximos números escríbenos a reddecomunicacion@fcc.es

<http://reddecomunicacion.fcc.es>